



Pressedienst

27. Juli 2017

422/2017 **Bürgermeister lädt zum Stadtteilspaziergang durch
Henrichenburg ein**

423/2017 **Messpunkte von Verkehrskontrollen**





27. Juli 2017

422/2017

Bürgermeister lädt zum Stadtteilspaziergang durch Henrichenburg ein

Henrichenburger, aber natürlich auch alle anderen Castrop-Rauxeler, sind am Mittwoch, 2. August, herzlich eingeladen zu einem Stadtteilspaziergang mit Bürgermeister Rajko Kravanja. Treffpunkt ist um 17.00 Uhr am Sportplatz Henrichenburg, Lambertstraße 33.

Bei einem ungezwungenen Spaziergang kommt man vielleicht doch anderes mit dem Bürgermeister ins Gespräch als zum Beispiel bei einem offiziellen Termin im Rathaus. Es ist eine gute Gelegenheit, seine Fragen, Anregungen, Beschwerden und Themen, die die Henrichenburger beschäftigen, direkt an Ort und Stelle mit dem Bürgermeister zu diskutieren.

Dieses Angebot an die Bürgerinnen und Bürger machen auch Regina Kleff, Beigeordnete für Soziales, und Michael Eckhardt, Erster Beigeordneter und Kämmerer, die den Bürgermeister bei seinem Spaziergang durch Henrichenburg begleiten werden.

„Ich hoffe, dass sich uns viele Menschen anschließen werden, und freue mich auf Begegnungen insbesondere mit Bürgern, die sich normalerweise weniger an die Verwaltung wenden“, erklärt Rajko Kravanja.





Pressedienst

Seite 2

Vom Sportplatz Henrichenburg aus führt der Spaziergang zur Kanalbrücke an der Lambertstraße, wo sich ein Austausch über die laufenden Bauarbeiten zur Verbreiterung des Rhein-Herne-Kanals anbietet.

Weitere Stationen sind die Grundschule „Alter Garten“, das neue große Geschäfts- und Wohnhaus an der Freiheitstraße sowie das Feuerwehrgerätehaus und der Neubau der Kindertageseinrichtung an der Hedwig-Kiesekamp-Straße.

Auch eine kurze Kaffeepause ist eingeplant – beim Löschzug Henrichenburg. Zwischen 18.30 und 19.00 Uhr werden die Spaziergänger mit Obst und Getränken zum gemütlichen Ausklang im Gerätehaus des Rudervereins Rauxel 1922 e.V. auf der Wartburginsel erwartet.

Mit Kravanja, Eckhardt und Kleff stehen nicht nur drei Mitglieder des Verwaltungsvorstandes als Ansprechpartner zur Verfügung, sondern es laufen ebenfalls Vertreter des Wasserstraßen-Neubauamt Datteln (für die Kanalverbreiterung), der Kindertageseinrichtung sowie der Bauherr des Neubaus an der Freiheitstraße beim Spaziergang durch Henrichenburg mit.

Zwei weitere Stadtteilspaziergänge mit dem Bürgermeister sind geplant für Donnerstag, 24. August, auf Schwerin und Montag, 28. August, durch Rauxel. Start ist ebenfalls jeweils um 17.00 Uhr.





Pressedienst

Seite 3

Zusätzlich zu diesen Stadtteilspaziergängen lädt Rajko Kravanja auch wieder zu den traditionellen Bürgermeister-Sommertouren ein:

Am Donnerstag, 10. August, um 11.00 Uhr geht es mit der bewährten Unterstützung des Sauerländischen Gebirgsvereins (SGV) durch den Norden der Stadt. Start und Ziel ist das Kulturzentrum AGORA, Zechenstraße 2a, in Ickern.

Die Sommertour mit dem Rad am Donnerstag, 17. August, die der Allgemeine Deutsche Fahrradclub (ADFC) begleitet, führt bis über die Stadtgrenzen nach Herne und Recklinghausen. Die Rundtour startet um 17.00 Uhr am Forumsplatz zwischen Rathaus und Stadthalle.





27. Juli 2017

423/2017

Messpunkte von Verkehrskontrollen

Wöchentlich gibt die Stadtverwaltung die Messpunkte ihrer Verkehrskontrollen bekannt. Der Blitzwagen der Verkehrsabteilung des Bereichs Ordnung und Bürgerservice steht in der kommenden Woche an folgenden Standorten:

- Montag, 31. Juli: In der Wanne, Merklinder Straße, Klöckner Straße, Grimbergstraße u.a.
- Dienstag, 1. August: Deininghauser Weg, Henrichenburger Straße, Wittener Straße, Hellweg u.a.
- Mittwoch, 2. August: Pallasstraße, Bodelschwinger Straße, Borghagener Straße, Horststraße u.a.
- Donnerstag, 3. August: Lange Straße, Heerstraße, Bergstraße, Holzstraße u.a.
- Freitag, 4. August: Römerstraße, Vinckestraße, Emscherstraße, Oststraße u.a.
- Samstag, 5. August: Henrichenburger Straße, Mengeder Straße, Westring u.a.
- Sonntag, 6. August: Ringstraße, Mengeder Straße u.a.

Darüber hinaus kann der Wagen an jeder anderen Stelle im Stadtgebiet stehen, um die Geschwindigkeit zu kontrollieren.

